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凭借在“让全基因组检测触及广大

普通民众”方面的突出创新能力，开发

区内的奕真生物近日被美国著名商业

媒 体 Fast Company 评 选 为“2018 年

度 全 球 医 疗 健 康 行 业 最 具 创 新 力 公

司 ”。《Fast Company》是 和《财 富》和

《商业周刊》齐名的美国商业杂志，非常

具有影响力。

在 Fast Company 的评选介绍中这

样写道：目前，世界上绝大多数消费级

DNA 检测只能让您了解非常有限的基因

组信息，这些检测即基因分型和外显子组

测序，它们只涵盖全基因组中很小的一个

部分。而奕真生物所提供的全基因组检测

不但包括 2 万多个已知的蛋白质编码基

因，同时还覆盖人类基因组中其他不参与

编码，占比达到 98.8%的非编码区域。这

些非编码区域看似无用，但已有部分研究

证明了其中一些区域对人体健康的贡献。

而在未来，我们极有可能更深入地了解这

些区域的真正作用。

基因组信息是一种蕴含无限可能的资

源，随着科学研究的持续进步，这些资源会

伴着时间的推移而产生更多的价值。为

此，奕真生物非常注重人工智能领域在基

因检测与分析方面的发展，并已大力投资

机器学习工具，无需晦涩的专业术语，即可

帮助客户通过简单的日常对话、使用亚马

逊 Alexa 等语音操作工具提出有关其基

因组的问题。

奕真生物的创始人及董事长赵奕宁博

士表示：“奕真生物目前正在引入机器学习

和人工智能来建立基因组的解读平台，让

人与基因组数据实现交互，并能够实时了

解与自己基因相关的最新解读。”

目前，奕真生物在中国区域已经推出

了全基因组测序、全外显子组测序和癌症

相关基因检测等多种服务，且根据儿童与

成人的不同特点推出了具有不同针对性的

产品。未来，奕真生物还将继续在消费者

基因检测领域不断革新，为广大消费者带

来更全面、更便捷、更易懂的基因检测服务。

奕真生物曾在2016年和2017年两次

上榜《麻省理工科技评论》评选的“全球最

聪明的50家公司”。

本报记者 林雨晨

奕真生物获评
全球医疗健康行业
最具创新力公司

2 月 14 日上午 9 点，由开发区总工会组织的

“平安返乡”专车从顶益公司的厂区准时出发，发

往河南、山东、安徽等 7 个方向，每个方向各一辆

大巴车，共载了304名职工免费乘车回家。

车上，来自河南周口的尹小姐说，她来开发

区三年，在厂里做叉车工，每年都坐“平安返乡”

专车，所以不用担心买票问题，还带了公司发的

干果和水果年货，再重也不担心，因为专车送到

家门口，非常方便。

现场，总工会工作人员们与候车的返乡人员

握手交谈，临近发车又登上大巴话别，并表示，在

开发区“三次创业”过程中，广大企业职工奉献了

力量和智慧，开发区的发展离不开大家的参与和

支持。 本报记者 朱燕

“平安返乡”专车送职工

一元复始，万象更新。戊戌年首个工作日，开

发区党工委、管委会领导分别走访相关部门、街道

和企业，亲切看望慰问基层工作人员，了解新一年

民生保障、经济建设等各项工作推进情况，并送上

新春祝福。

开发区党工委书记、管委会主任邵立春先后

前往公安分局、白杨街道、资产经营集团公司，了

解各项工作推进情况和新年计划。

在开发区公安分局，邵立春代表党工委、管委

会向全体民警致以新年问候，肯定了过去一年为

开发区平安稳定工作作出的贡献，并指出今年将

是开发区经济社会发展转型升级的关键一年，全

区公安干警要在新的起点上，继续发扬勇于担当、

敢打胜仗的精神，为开发区实施“三大战略”、打赢

“六大硬仗”，再创新的业绩。

随后，邵立春前往白杨街道。在参观了街道

综合信息指挥平台后，他指出，在完善硬件的同时

要优化网格功能，做强做实基层网格，充分发挥网

格在基层治理和城市管理中的作用，真正将基层

社会治理这张网建好、管好、用好。在社区治理方

面，他希望街道能积极探索社区、业委会、物业“三

方协商”机制，创出特色、提供经验，打造共建共治

共享的社会治理新格局。

来到开发区资产经营集团公司，邵立春肯定

了集团公司在过去一年为开发区科技创新、城市

开发建设、城市服务等经济社会发展方面付出的

努力和作出的贡献，同时也指出了集团公司在开

发区“双城”建设和“六大硬仗”中的重要地位和作

用，希望全体干部职工能够一如既往投身于开发

区“三次创业”大潮中，奋勇争先，勇立潮头，为开

发区打造“双城”作出新的更大的贡献。

2018年是贯彻党的十九大精神的开局之年，

是改革开放 40 周年，也是实施“拥江发展”、落实

“十三五”规划的关键一年，更是开发区实施“三大

战略”、改变发展面貌重中之重的一年，做好今年

工作意义重大。开发区要坚持新发展理念，坚持

高质量发展，紧紧围绕“三大目标”，坚定不移实施

“三大战略”，全面推进“三次创业”，以打好“六大

硬仗”为抓手，奋力打造“下沙科技城”和“下沙新

城”，争当“拥江发展”排头兵。

当天，其他委领导也分别走访调研了相关部

门、企业等。

开发区领导开展新春走访
本报记者 朱燕


